

# 2020 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 3

### ○野球部部室「益習分館」表札を一新!・・・1月

学校創立100周年記念事業で建てられた第2グラウンドの部室「益習分館」の表札が老朽化したため、120周年にあたる今年1月に一新しました。

第27代野田浩平校長に揮毫していただいた「創立百周年記念 益習分館」の文字を、本校書道教諭飛田博昭先生に揮毫していただきました。



右が100周年当時の表札

### ○本校グラウンド脇の太田稻荷神社 (初午) 2月9日

本校のグラウンド脇に、大昔から太田一高野球部を見守ってくださる太田稻荷神社があります。初午である2月9日、地元氏子の方々とお参りをさせていただきました。100周年記念事業で、野球部のグラウンドは、学校から少し離れた第2グラウンドになり、お稲荷さんの近くで練習はできませんが、今でも見守っていただいています。



# 2020 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 4

○学校G、第二G、西山でしっかりと鍛えました



高校球児ボラバス先駆者（元佐和高主将）で、現在理学療法士の吉田昂平さんにケガ防止のアドバイスをいただきました。吉田さんありがとうございます！



お父さん方に部室の屋根を作っていただきました。どんどん環境が整います。お父さん方ありがとうございます！



「義公廟」のある西山公園の階段で足腰を鍛え上げます。練習後は階段、坂道の落ち葉破葉掃き。西山公園ありがとうございます！



本校野球場で実戦練習、技術練習。我がグラウンドありがとうございます！

# 2020 SPRING!

## 茨城県立太田第一高等学校野球部 5

○この冬も宮城県災害ボラバスに参加しました。 2月

2/15 今年の冬もOBの石塚観光 綿引社長の運行する「宮城県災害ボランティアバス」に参加しました。活動場所は多くの子供たちの尊い命が奪われた石巻市立大川小学校です。今年も心を込めて清掃作業をしました。



伝承の会 鈴木典行さんからお話をいただきました。



大川小学校では、今年4月から「震災遺構」の工事が始まります。



◇ボランティアの後は恒例、石巻の日和山の階段上り!



綿引社長も初チャレンジ!

この日和尚は大震災当日、多くの命を救いました